
 
 
 
 
 

Rapport du maire 
 
 
 
Il semble bien que nous ayons à traverser une deuxième vague de la pandémie de COVID 19. Je ne peux 
que joindre ma voix à toutes celles qui nous invitent à suivre très rigoureusement les consignes 
sanitaires. Soyons tous très prudents et évitons les rassemblements. Ce n’est certainement pas une 
période facile à vivre, soyons attentifs aux personnes qui peuvent avoir besoin de soutien pour la 
traverser.  
 
Les membres du Conseil municipal, appuyés par notre équipe d’employés et par les ingénieurs qui nous 
soutiennent, travaillent depuis plusieurs semaines à préparer des demandes de subventions pour deux 
gros projets : la réfection des infrastructures souterraines et le revêtement de la rue Royale (entre 
Bonsecours et la sortie sud du village, vers Saint-Louis) et la mise à niveau de l’usine d’épuration des 
eaux. Dans les deux cas, nous devrions profiter de subventions très avantageuses pour la municipalité. 
 
Christian Desrosiers, le directeur de notre service de protection des incendies, à la Régie intermunicipale 
Louis-Aimé-Massue, nous a annoncé son intention de quitter ses fonctions à la fin de l’année 2020. Il est 
notre directeur depuis maintenant 30 ans, c'est-à-dire depuis les tous débuts du service. Nous avons 
tous été surpris par cette décision qui est par ailleurs tout à fait compréhensible après 30 ans de services. 
Nous lui sommes tous profondément reconnaissants pour le temps qu’il y a investit, pour ses efforts et 
pour le grand professionnalisme dont il a toujours fait preuve. Nous avons un service de protection des 
incendies de grande qualité et nous lui en sommes grandement redevables. Heureusement, il nous a 
aussi annoncé qu’il souhaitait demeurer dans l’équipe de pompiers. Encore merci pour tout, Christian. 
Le Conseil de la Régie nommera un nouveau directeur prochainement. 
 
Comme à tous les mois, le comité des loisirs s’est réuni en septembre. Nous avons pu constater la grande 
énergie de Chantal Girard, notre agente de développement en loisir. Elle nous a proposé de nombreuses 
activités tant pour l’automne que pour l’hiver, toujours dans le respect des consignes sanitaires. Il faut 
suivre ça dans le bulletin municipal, et sur les pages Facebook des loisirs de Saint-Aimé et Massueville et 
de la municipalité de Massueville.   
 
 La séance d’octobre du Conseil municipal est très chargée. De nombreux sujets sont à l’ordre du jour, 
résultats de plusieurs mois de travail et de préparation.  
 
 

 
Denis Marion 
Maire  
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